

Gran Bretaña y Noruega Bajarán Precio Petróleo

LONDRES, febrero 18 (UPI).— Gran Bretaña redujo hoy en tres dólares los precios de su petróleo del Mar del Norte, dejándolos a 30.50 dólares por barril, originando similar acción de Noruega, en lo que se espera podría ser una nueva ronda de rebajas a escala mundial del precio del crudo.

Los nuevos precios significan que el petróleo britá-

nico es más barato en 3.50 dólares que el precio tope establecido por la Organización de Países Exportadores de Petróleo y 5.00 más barato que los 35.50 dólares de ciertas crudas africanas, de calidad análoga al petróleo del Mar del Norte.

Sólo pocas horas después del anuncio de la British National Oil Corp., dando cuenta de la rebaja, la compañía petrolera es-

tatal Noruega Statoll, dijo también que rebajaba el precio de sus crudos del Mar del Norte, en una escala de 3 a 3.50 dólares el barril.

"Era esperada la rebaja británica en esa escala y nosotros ajustamos nuestros precios en concordancia a aquéllos", dijo un portavoz de Statoll en Stavanger, puntualizando que

—Favor pase a la página 19.



ACUSADO.— Londres, febrero 18, Dennis Nilsen, con anteojos, sale de una audiencia preliminar con un juez. Está acusado de 18 asesinatos, realizados al norte de Londres. (UNIFAX II de UPI).

Bajan las Exportaciones de Carne a los EE.UU.

WASHINGTON, febrero 18 (EFE).— El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos anunció que, probablemente, durante 1983 no se impondrán cuotas para las importaciones de carnes.

Sin embargo, las estadísticas señalan que Iberoamérica perdió terreno en este rubro de las exportaciones al mercado estadounidense.

Las nueve naciones de la región que exportan carne vieron declinar en 1982 sus ventas, con un total de 113.959.000 libras frente a

157.493.000 de 1981. Esa declinación supuso para la región pasar a un cuarto lugar entre las proveedoras al mercado norteamericano.

Las ventas de la región en miles de libras durante 1982 fueron las siguientes: Costa Rica (39.595), República Dominicana (10.109), El Salvador (2.150), Guatemala (4.390), Haití (896), Honduras (29.983), México (384), Nicaragua (22.200) y Panamá (4.252).

—Favor pase a la página 19.

Deserta de Nicaragua Piloto de Helicópteros

SAN JOSE, Costa Rica, febrero 18 (UPI).— Un piloto panameño de la Fuerza Aérea Sandinista, anunció hoy que desertó y formuló acusaciones contra el Gobierno nicaraguense.

El piloto David Antonio Cedeño Wong, de 38 años, afirmó que abandonó su cargo de especialista de helicópteros soviéticos y Jefe de Escuadrilla y Logística de la Fuerza Aérea Sandinista, de Nicaragua.

"Decidí abandonar la Fuerza Aérea de Nicaragua, ante la situación que vive el país y por la forma en que los nueve Comandantes gobiernan" esa na-

ción, afirmó Cedeño Wong. El desertor indicó en una conferencia de prensa, que perteneció a la Fuerza Aérea, durante tres años y medio y dijo que abandonó Nicaragua hace tres semanas.

"Ahora me acusarán de traidor, pero todo el mundo sabe que quienes traicionan a la revolución son los nueve comandantes", aseguró el piloto. Añadió que durante cinco años estudió en la Unión Soviética y luego se incorporó a la lucha contra el régimen del Presidente Anastasio Somoza.

Sin embargo, afirmó que

—Favor pase a la página 27.

Países Arabes Discutirán Crisis Precio de Petróleo

DOHA, QATAR, febrero 18 (UPI).— Los productores de petróleo del Golfo Pérsico, preocupados por las rebajas de precios anunciadas por Estados Unidos, Gran Bretaña y Noruega, efectuarán "importantes" consultas, dentro de los próximos días, para discutir el efecto de esas decisiones en el mercado internacional, informó hoy la agencia oficial de noticias de Qatar.

Mencionando como fuentes circulares bien informados de Abu Dhabi, dijo que las consultas se harán entre los seis miembros del Consejo de Cooperación del Golfo.

En el Consejo, establecido en Abu Dhabi, en mayo de 1981, están representados Arabia Saudita, Kuwait, los Emiratos Arabes Unidos, Qatar, Bahrein y Omán.

Los cuatro primeros también son miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

La agencia dijo que los productores árabes del Golfo temen que las reducciones de los precios podrían acentuar la crisis mundial del crudo, y forzaría a una reducción de los precios tanto de los miembros de la OPEP.

—Favor pase a la página 19.



DAÑOS DE BOMBA.— Bloemfontein, Sudáfrica, febrero 18. Policías inspeccionan los escombros, tras una explosión en un edificio gubernamental. Docenas de personas resultaron heridas. (UNIFAX II de UPI).

Ligera Alza en Bolsa Valores de Nueva York

NEUVA YORK, febrero 17 (AP).— Los precios de las acciones avanzaron hoy ligeramente, en víspera del período festivo de tres días.

El mercado no ha carecido de noticias positivas últimamente. Los informes del Gobierno, muestran un gran aumento en construcción de casas, y mejoras en la producción industrial y uso de las fábricas el último mes.

Pero los precios de las acciones se habían estancado, desde que los principales indicadores llegaron

—Favor pase a la página 13.

E.U. Ayudará a las Tropas de Líbano

BEIRUT, febrero 18 (UPI).— Estados Unidos anunció hoy que los Infantes de Marina norteamericanos de la fuerza Internacional de Paz, ayudarán al ejército libanés a controlar Beirut Oriental, mientras continuaban violentos enfrentamientos en otras partes del país.

Individuos no identificados atacaron hoy con un cohete una columna israelí, a 16 kilómetros al este de la capital en la carretera que va a Damasco, provocando un tiroteo que duró varias horas.

En el sur, cerca de Si-

—Favor pase a la página 27.

Otra Devaluación de la Moneda Brasileña

BRASILIA, febrero 18 (AP).— El Banco Central, citando "necesidad urgente" de equilibrar sus pagos, devaluó hoy el Cruzeiro en 30 por ciento.

La devaluación, que entra en vigor el lunes próximo, significa que la tasa de venta subirá de 293.41 cruzeiros por un dólar a 381.44. La tasa de compra

—Favor pase a la página 19.

Conspiración Respaldada por Libia Denuncia Sudán

EL CAIRO, febrero 18 (UPI).— Sudán anunció hoy haber descubierto una conspiración contra su Gobierno, respaldada por Libia, y confirmó por primera vez que el régimen libio del coronel Moammar Khadafy estaba reuniendo tropas y aviones, a lo largo de la frontera libio-sudanesa.

La agencia de noticias del Medio Oriente, en un despacho fechado en Jartum, citó a funcionarios sudaneses, diciendo que eran correctos los informes que señalaban que Libia estaba concentrando tropas y aviones en la frontera con Sudán y en el

oasis de Al-Kufra, al su-

deste de Libia. Añadió que los aprestos incluyen unidades de infantería mecanizadas, aviones de combate y bombarderos de largo alcance "dirigidos contra Sudán".

La agencia citó también una transmisión de Radio Omdurman, diciendo que las autoridades sudanesas "descubrieron una organización de comités revolucionarios, cuyos miembros fueron entrenados en operaciones subversivas y en tácticas señaladas en el "Libro Verde".

El llamado "Libro Verde" —Favor pase a la página 27.



UN PRINCIPE SONRIENTE.— Jacksonville, Florida, febrero 18. El Príncipe Andrés, centro, sonríe ante los periodistas de Jacksonville, después que llegó el portaviones británico "Invincible". Negó un romance con la actriz desnudista Kathlenn "Koo" Stark. (UNIFAX II de UPI).